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H. CONSEJO UNIVERSITARIO 

CONTINUACION DE LA SESION PERMANENTE, EL DIA 
8 DE OCTUBRE-DE ·198 2~ --

----- En la ciudad de Hermosillo, Sonora, siendo las -

diez y nueve horas con quince minutos del día ocho de -
,--------·--· ~-·-~·-------------

octubre de mil novecientos ochenta y dos, se reunieron-

en el edificio Panamerican, ubicado en la calle Garbó -

No. 133, los integrantes del H. Consejo Universitario,-

para la continuación de la sesión permanente.- Se leen 

los puntos pendientes del Orden del Día.- El señor Se

cretario General de la Universidad, informa que se cuen 

ta con la presencia de 26 consejeros para la presente -

sesión.------------------------------------------------

Acto seguido, el señor Rector hace la petición de que-. 

se posponga el punto de la Departamental ización y se -

agote el punto de Asuntos Generales, por motivo de que

el informe anual de Rectoría será el próximo martes 12-

de octubre. Se somete a votación la petición y el resul 

tado fue de aprobación por 20 votos a favor.- Acto se

guido el señor Secretario General de la Universidad, -

lee el oficio enviado por el Instituto Mexicano del Se

guro Social ,(el cual se anexa al apéndice de esta Acta,} 

en la cual solicitan la incorporación del nuevo plan de 

estudios de la carrera de Enfermería. La Enfermera EITIT~ 

E. Corella Fontes, hace una explicación completa al res 

pecto y acto seguido el señor Rector propone si se apru~ 

ba la incorporación del nuevo plan de estudios de la c~ 

rrera de enfermería del Instituto Mexicano del Seguro -
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Social, se procede a la votación y el resultado fue de 

22 votos a favor de la incorporación, cero en contra.

Enseguida, el C.P. Heriberto Aja Carranza, propone que 

las vacaciones sean del 15 de junio al 15 de julio, es 

decir, que no se to~e el mes de agosto co~o vacaciones. 

El Profesor Heriberto Aja propone qLe el H. Consejo Unl 

versitario pida un estudio técnico □ ara ahorrar el tiem 

po en que se tarda en reanudar un se-estre a otro.- Ac 

to seguido, el señor Secretario General de la Universi 

dad de Sonora lee la carta dirigida al H. Consejo Uni

versitario por parte de estudiantes ¿e la Escuela de -

Derecho. Al respecto, la profesora S7ma E. Corella F., 

hace la siguiente propuesta: que el Lic. Cadena Montaña 

despache en otro lugar fuera del ca~us de la Univers i-. 

dad de Sonora y que los alumnos que han nanifestado per, 

mitir la entrada a todos los maestros, lo hagan, y de -

no ser así, la suspensión y activida¿es académicas con

tin6e y que se exija a los maestros que vuelvan a clases, 

y el que no lo haga será sujeto a las sanciones establ~ 

cidas. Se procede a verificar la votación y el result~ 

do es de 19 votos a favor de que se apruebe y cero en -

contra. Enseguida, el señor Rector pide que 1a sesión

sea clausurada para poder dar el Informe Anual de Rectg 

ría, ésto se aprueba por unanimidad y la sesión perma-

nente queda clausurada.- Siendo las veinte horas con -



,, 

El SABER DE MIS HIJOS 
HAAJI. Ml GRANDEZA 

., 

-- . --3- - . 

cuarenta y cinco minutos del dia en que se actGa, se dio 

por concluid~ y suspendida la sesión permarente, firman

d~ para CC)ñs tanc ia la presente acta. 

EL ?RESIDENTE. 

ING. MANUEL RIVERA ZAMUDIO. 

EL SECRETARIO 

ING. MANUEL _BALCAZAR MEZA • 
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